



Regionaljournal Steiermark



Verkehrsunfall mit erheblichem Sachschaden

Am Freitagnachmittag kam es in Spielberg zu einem Verkehrsunfall mit LKW.

Gegen 13:45 Uhr fuhr ein 47 Jahre alter LKW-Lenker mit seinem LKW, inklusive Kranaufbau, die L503 in Spielberg. Er holte in der Westkurve des Red Bull Rings einen Großcontainer, wozu er seinen Kranaufbau benötigte. Weitere Hebearbeiten mussten im Osten des Red Bull Rings durchgeführt werden. Der LKW-Lenker dürfte seine Kraneinheit wieder einzufahren vergessen haben. Bei der Überstellung krachte dieser gegen den Fußgängerübergang beim Haupteingang.

Die Fußgängerüberführung (ein Stahl-Fachwerksgerüst) wurde durch den Aufprall mit dem Kran um gut einen Meter verschoben und teilweise sogar durchgerissen, bzw. wickelte sich um den Kranaufbau des LKW. Durch den Unfall entstand beim Gerüst ein Gesamtschaden in sechsstelliger Höhe. Der Schaden beim LKW ist nicht unbekannt. Der Streckenabschnitt der L503 war für mehrere Stunden aufgrund der Aufräumarbeiten gesperrt.

